

緑が丘

校訓
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」
学校教育目標
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校
学校だより 第3号
(令和6年 5月)
文責 堀江 泰賢

『Over The Top』 ～ 令和6年度 体育大会が開催されました ～

去る4月28日(日)、佐世保特別支援学校北松分校小学部・中学部(「北分さん」と)の合同で、保護者の皆様だけでなく、ご家族やご来賓・地域の方々にもご来場いただき、今年度の体育大会が開催されました。

当日は、美術部の生徒と先生が製作してくれた立派な大会スローガンパネルが見守るなか、生徒一人一人がこれまでの練習の成果をいかに発揮し、『Over The Top』というスローガンに込めた思いを、競技で、演技で、大いに表現してくれました。特に、各種目に出場した生徒一人一人が全力で競技に取り組むとともに、各系の生徒も自分の役割を果たそうと意欲的に活動している姿に、たいへん感心しました。また、北分さんの児童生徒が競技・演技しているときに、一生懸命、応援している本校の生徒の姿にも感動しました。

さらに、開会式での実行委員長の川久保楓香さんのあいさつや閉会式での生徒会長の重富琥太郎さんのあいさつ、解団式での青团応援団長の森下永琉さん、赤団応援団長の前田歩さんのあいさつなど、リーダーとなった生徒が、みんなの前で自分の思いを堂々と表現できていたことを、とてもうれしく思いました。私だけでなく、先生方も、体育大会という学校行事を通して、生徒の皆さんの確かな成長を感じた場面でした。

生徒の皆さん、感動をありがとう。今後の学校生活での活躍が、ますます楽しみです。期待しています!!

保護者の皆様、ご来賓・地域の皆様、多数ご来場いただき、本当にありがとうございました。



「開発的生徒指導」の推進 ～ 令和6年度 前期 学級委員の任命と学級組織の決定 ～

紹介が遅くなりましたが、4月15日(月)に、前期学級委員の任命式が行われました。各学級とも、前期の学級委員さんを中心に、「より良い学級・学年・学校」づくりを目標に頑張ってくれることを期待しています。

また、各学級の専門部や給食・掃除当番などの学級組織も決定し、学級活動・専門委員会活動が本格的に行われています。朝は生徒玄関前でのあいさつ運動や各教室での家庭学習の回収・点検、頭髪・服装点検、給食時はお昼の放送や机・配ぜん台の拭き、給食当番の衛生点検、お昼休みは図書貸し出し、帰りの会では明日の授業の教科連絡の確認と伝達など、各系・担当者が自分の役割をしっかりと果たしている姿が見られています。

学校では、今年度、「出番・役割・承認」をキーワードに、学校行事だけでなく、日々の授業や学校生活の中で、多くの生徒が出番や役割を果たす機会を多くつくり、その活躍や頑張りを承認する(ほめる)という「開発的生徒指導」を推進することで、「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する生徒」の育成を目指します。生徒の皆さん、『自主・自立・自律』の精神を身に付け、より良い学級・学年、より良い田平中学校を創っていきましょう!

【令和6年度 前期 学級委員】※敬称省略・出席番号順

- | | |
|----------------------|--------------------|
| 1年1・3組:石田 充輝・黒崎 ゆきの、 | 1年2組:國廣 拳迅・白石 華菜 |
| 2年1組:池田 愛那・古里 空雅、 | 2年2・3組:大石 惺南・藤田 紗彩 |
| 3年1組:赤木 伊吹・馬渡 雛子、 | 3年2組:中瀬 歩夢・松田 桜愛 |